

zu TOP

Mainz, 21.06.2017

Anfrage 0970/2017 zur Sitzung am 28.06.2017

Plastik „Schlüssel des Stundenschlägers,, von Hans Arp (CDU)

Die Plastik „Schlüssel des Stundenschlägers“ vom Künstler Hans Arp, welche die Stadt Mainz 1974 vom Land Rheinland-Pfalz anlässlich der Einweihung des Rathausneubaus geschenkt bekommen hat, ist seit 2011 an das Arp-Museum in Remagen-Rolandseck verliehen. Dass das Kunstwerk bislang nicht zurückgeholt und wieder an ihrem eigentlichen Platz vor dem Rathaus aufgestellt wurde, wurde stets mit den bevorstehenden Sanierungsmaßnahmen am Mainzer Rathaus begründet. Es entsteht zunehmend der Eindruck einer Dauerleihgabe.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
2. Wann ist mit einer Rückkehr der bedeutenden Skulptur zu rechnen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender